

Uruguay y 13 naciones más piden salvoconductos para los solicitantes de asilo en la Embajada argentina en Caracas

Mundo



Publicada el: 12/12/24	Visitas: 87
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 4	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/mundo/uruguay-y-13-naciones-mas-piden-salvoconductos-para-los-solicitantes-de-asilo-en-la-embajada-argentina-en-caracas_11278.php

**URUGUAY Y 13 NACIONES
MÁS PIDEN
SALVOCONDUCTOS PARA
LOS SOLICITANTES DE
ASILO EN LA EMBAJADA
ARGENTINA EN CARACAS**

Mundo

Uruguay y 13 naciones más piden salvoconductos para los solicitantes de asilo en la Embajada argentina en Caracas

Uruguay y otras 13 naciones solicitan salvoconductos para brindar seguridad a los solicitantes de asilo en la Embajada argentina en Caracas.

14 Países de la OEA Exigen Salvoconductos para Opositores Venezolanos

Un total de 14 países miembros de la Organización de Estados Americanos (OEA) han solicitado al Gobierno de Venezuela la emisión «inmediata» de salvoconductos para seis opositores que se encuentran asilados en la Embajada argentina en Caracas. Los países firmantes de esta solicitud incluyen a Argentina, Canadá, Chile, Costa Rica, El Salvador, Estados Unidos, Guatemala, Haití, Panamá, Perú, República Dominicana, Suriname, Uruguay y Paraguay.

Estos países han reafirmado su «compromiso con la protección de los Derechos Humanos, la garantía de la inviolabilidad de las misiones diplomáticas», así como el «pleno respeto al derecho de asilo diplomático».

La declaración fue leída por el representante uruguayo ante la OEA, Raúl Florentín, durante una sesión extraordinaria del Consejo Permanente.

En este contexto, se ha denunciado que las fuerzas de seguridad venezolanas han realizado «actos de hostigamiento» contra la misión diplomática, actualmente bajo la protección de Brasil, incluyendo la presencia intimidatoria de personal armado. Asimismo, se señalaron cortes en el suministro de energía eléctrica y agua, así como interrupciones en el ingreso de alimentos, lo que genera una situación de grave peligro para la vida e integridad de los asilados.

Los países firmantes advirtieron que estas acciones constituyen una violación flagrante del Derecho Internacional, especialmente de los artículos 22 y 25 de la Convención de Viena, que estipulan la obligación de proteger a las embajadas diplomáticas.

Del mismo modo, recordaron que la Convención sobre Asilo Diplomático de 1954 impone al Gobierno venezolano la responsabilidad de garantizar la seguridad necesaria para que los asilados puedan abandonar el país sin riesgo para su vida, libertad o integridad.

El ministro de Exteriores argentino, Gerardo Werthein, calificó estas prácticas del Gobierno venezolano como «totalmente inaceptables» y aseguró que no deberían ser toleradas, ya que vulneran de forma evidente el Derecho Internacional.

Fuente: Grupo R Multimedia

Imágenes

URUGUAY Y 13 NACIONES MÁS PIDEN SALVOCONDUCTOS PARA LOS SOLICITANTES DE ASILO EN LA EMBAJADA ARGENTINA EN CARACAS

Uruguay y 13 naciones más piden salvoconductos para los solicitantes de asilo en la embajada argentina en Caracas

Tags

derecho, asilados, caracas, embajada, argentina, estados, firmantes, gobierno, salvoconductos, opositores, uruguay, seguridad

Noticias relacionadas

- 3.8 *** *Argentina solicita a Venezuela un salvoconducto para facilitar la situación de los asilados en su Embajada en Caracas*
- 4.8 *** *Gobierno uruguayo expresa inquietud por la condición de los asilados políticos en la Embajada argentina en Caracas*
- 4.2 *** *Argentina expresa su desacuerdo con la "decisión unilateral" tomada por Venezuela respecto a su embajada en Caracas*
- 3.8 *** *Crisis diplomática: Venezuela retira el permiso a Brasil para actuar en nombre de la embajada argentina en Caracas*
- 4.7 *** *Edmundo González aterriza en España tras solicitar asilo político; "Su vida estaba en riesgo", afirmó María Corina Machado*
- 4.4 *** *Edmundo González Urrutia refuta acusaciones sobre coacción española para abandonar Venezuela y buscar asilo en Madrid*
- 3.6 *** *Argentina solicita la captura internacional de Nicolás Maduro por graves acusaciones*
- 4.5 *** *El destacado líder opositor Edmundo González emprende su viaje hacia España en busca de asilo político*

4.1 * *La Escuela y la Embajada de Tango Club conmemoran su 52 años de pasión y danza*

4.0 * *Venezuela anula de forma inmediata la autorización concedida a Brasil para representar a Argentina en el ámbito internacional*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local

México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024